



## Élevage

Du rarement vu dans le secteur bovin, des hausses de prix considérables ! Les vaches laitières de réforme de conformation O augmentent de 39 % en mars 2022 par rapport à mars 2021. Le cours des vaches de réforme du troupeau allaitant de catégorie R sont en hausse de 20 % en un an. Le cours des jeunes bovins dépasse de 28 % son niveau de 2021. Seul, le cours des veaux de boucherie augmente plus modérément mais néanmoins de 6 % en un an. Cela s'explique par une forte baisse des abattages. La diminution est de 8 % pour les vaches laitières, de 3 % pour les vaches allaitantes. Elle est de 8 % pour les bovins mâles et de 5 % pour les veaux.

On observe par ailleurs un léger tassement des exportations de broutards. Les exportations vers l'Italie restent presque stables mais elles diminuent de 31 % vers l'Espagne pour les broutards de moins de 160 kg. En revanche, elles reprennent vers l'Algérie.

Le coût des aliments continue d'augmenter de 21 % en un an pour les céréales et de 13 % pour les aliments composés.

Les importations de viande augmentent de 25 % en un an en provenance des Pays-Bas, d'Irlande et du Royaume-Uni et reculent en provenance d'Allemagne. En conséquence, le déficit s'accroît et passe de 12 à 50 M€ par mois.

Cette forte augmentation des prix entraîne une baisse de la consommation de viande bovine de 3 % en un an.

[EN SAVOIR PLUS](#)